

支部協だより

第120号

発行所
 NTT労組退職者の会
 沖縄県支部協議会
 沖縄県浦添市城間4-35-2
 TEL.098-870-7101
 FAX.098-875-7450
 責任者
 瀬良垣 武安

共済生協加入促進の取り組みについて

表題の加入促進の取り組みが6月30日から9月30日まで、現役組合員各位や退職者の会員に対して行われます。

現行契約の内容が記入された「各種共済の申込書」と沢山の資料が7月1日から7月8日までに送付されます。

まず以下の資料のみを取り出して現行契約の「契約の中味」「契約口数」を確認してください。残りの資料は、ゆつくりお読みください。

- 1、「交通災害(しぐなる)」「火災共済(すまいる)」「自然災害共済(おまかせ)」申込書(3枚綴り)を出す。契約口数を確認する。契約の現行維持か増口か、減口かを考える。
- 2、次に、共済チェックシートを出して「契約口数」

「掛金額」「お支払い合計額」を再確認する。

3、「契約口数に変更のない」会員は、そのままで保管してください。送付しなくても「契約内容は自動継続」されます。残りの資料は、ゆつくりお読みください。

4、「増口」や「減口」で契約内容を変更される会員は、訂正して送付してください。

5、この「掛金合計金額」が、年末の11月20日から11月26日にかけて預金通帳から引き落とされます。引落しされる預金通帳の「預金残高を確認」して、引き落としが可能になるよう預金残高を維持してください。お願いします。

6、生協に加入しているが、「自動引落手続き」の口座

座未登録の会員には、コンビニ払込票が11月上旬自宅に送付されます。支払い期限は11月19日です。その期限を過ぎると、この「払込票」は、無効になります。自動引落未登録の会員は、今日でもよろしいので、支部協へご連絡ください。「自動引落口座登録用紙」を送ります。

7、生命共済(ささえ愛)についても同様とします。(事務局長:長嶺律雄)

新会員の紹介

南風原 正(那覇市在)
 大城 哲夫(宜野湾市在)
 山城 久行(那覇市在)



全国交流集會に参加して

NTT退職者の会沖縄県支部協幹事 安里 優



平成26年5月14日(水) 16日(金)まで、静岡県熱海市の「後楽園ホテル」で開催されましたNTT労組退職者の会中央協議会主催の全国交流集會に参加しました。

「退職者の会の現状と課題」について報告がありました。健康講座については東京支部協の阿部さんが、自宅でできる簡単な口コモ対策のトレーニングについて実践を交えて楽しく教えていただきました。

特別講演は、民主党参議院議員の石橋通宏さんによる「安倍政権の暴走をいかに止めるか」という内容の講演でした。

2日目午後の分散会については、6班に分かれて、それぞれの支部・地区協議会が抱えている課題について意見交換を行いました。

私が特に興味深かったのは、石橋参議院議員の「安倍内閣の暴走をいかに止めるか?」でした。安倍内閣が考えている国づくりは? それは私たちが目指す社会とのあまりにもかけ離れた社会であり、私たちは、誰もが安心して働き、不安なく暮らしていける共生社会、お互いがつながってともに支えあう社会を目指しており、それはとりもなおさず、

①世界の恒久平和、②まっ

ような雇用、③安心の社会保障、④全ての子供に豊かな教育、⑤助け合いの税制、⑥暮らしを守る情報通信、⑦地域住民民主権、⑧自然と共生するエネルギー環境政策、の8つの目標です。

今現在求められているのは「立憲主義」の再確認であり、解釈改憲により自衛隊を戦闘地域へ派遣するなどもってのほかです。

このような安倍政権の暴走をいかに止めるか? 私たち国民の一人ひとりに今つきつけられています。この交流集會の中で特に印象に残っている言葉があります。それは「NTT労組ほど現退がうまくいっている組織は他にない」ということです。このことを胸に深く刻み、今後の活動に生かしていきたいと思っております。

それから2日間にわたる交流会は楽しかったです。特に2日目の交流会は各分散会毎に工夫を凝らした余興が披露され、笑いの中にも真剣さが滲みでていて、大いに楽しみました。

交流会は楽しかったです。特に2日目の交流会は各分散会毎に工夫を凝らした余興が披露され、笑いの中にも真剣さが滲みでていて、大いに楽しみました。



トゥッシビー おめでとう

6月5日、85歳(1930年生)のトゥッシビーを迎えられた翁長武廣さんと米蔵長英さんを自宅に訪ね、瀬良垣武安会長がお祝儀を届けてきました。お二人の元気な様子を報告します。

米蔵長英さん
お気遣いありがとうございます。

久米島の戦跡と癒し、交流の旅

久米島には、会員が最大時には6名おられましたが、現在は3名です。その会員の方々とNTT退職者との交流を図るため下記のとおり、参加者を募集します。

久米島には、知られざる戦跡や海洋深層水を利用した諸施設があります。これらの施設及び名所旧跡の案内を西銘豊会員が行います。

記

- 日時：7月11日(金)～7月12日(土)
12時00分昼食後、那覇空港集合、12時45発JTA211便で久米島へ
7月12日、13時55分発JTA212便で那覇へ
- 1日目：海洋深層水活用施設⇒戦跡・観光案内⇒ホテル⇒交流会
2日目：パークゴルフ⇒バーテハウス⇒空港
- 費用及び宿泊について
費用・宿泊所：ホテルパックで22000円(航空運賃、朝食込)。
宿泊所：久米アイランド(ツインで宿泊)
島内の移動はチャーターバスで行います。
交流会費は、3000円以上は自己負担。
- 申込期間：6月18日から25日まで、参加者が20名になり次第打ち切ります。
- 申し込みは、瀬良垣会長(090-7981-0131)、
垣花副会長(090-5730-1428)、
支部協(870-4100)へお願いします。



米蔵さん家族とともに

退職の少し前からやってきた民生委員を20年間続け、電気の仕事以外の社会勉強ができた。大変に有り難かった。多くの人を知ることでもできた。

出来事を自分史年表(A4の紙を横に5枚ほど带状に綴った紙面は年代ごとに区分した線が引かれ、鉛筆で書かれた文字が清書されていた)にまとめてみた。これに肉付けして、自分史を書けたらと思っている。

旧制中学は台湾だったが、毎日が38式銃をもった軍事訓練だった。図書館が爆撃で破壊されてしまつて、そこから借りていた好きな物理学の本が台湾を引き上げる時の唯一の持ち物だった。円卓を囲んで、多くの人々

と語らいができたらと思う。

翁長武廣さん
お祝儀ありがとうございます。

70代の頃は1万歩も歩いていたが、今は楚辺の中央公園を時々散歩する位です。昨日(6月4日)運転免許証を返上してきた(運転経歴免許証を見せる)。3ヶ月に1回の病院通いは、送迎車を利用することにした。



にこやかな翁長さんとともに

府工務交通局郵政庁)に入る前は、船舶に乗つていて30人余の乗組員の厨房を見ていた。炊事、洗濯はまだまだできる。琉球海運(RKK)はまだ設立されていなかったが、その前身の会社だったかな。

血糖値を下げる菜の世話になつているが元氣である。妻が入院しているので、見舞いによく出かける。

(談：文責垣花)

*午年生まれの皆さま
おめでとうございませう。

金城睦明
孫と同居。2回目の子育てをしています。(大学生2人(女子)、高校生1人(男))これもNTTのおかげだと感謝しています。

健康法は週3回程度、約2kmのジョギングをしています。また、60才以上で構成するソフトボールクラブを結成し、週2回(平日木曜日午後4時、日曜日午前9時～12時)練習しています。年数回の県大会にも参加しています。結構強いですよ。

赤嶺仁勝
特別に行つておりません。

大田長助
横笛、踊り、ウォーキング(週3回)

崎浜盛次
仲間の皆様お元氣ですか。私もおかげさまで元氣です。退職しましてから、地域ボランティアや習い事にがんばつております。現退一致してNTTの更なる発展に頑張つていきたいと思います。

大嵩孝成
山城安博
日の出が見たくて、夜明け前に西原のビーチでWALKINGをやっております。朝日をながめながらの朝コーヒは旨いですよ。

ピーチの近くにお住いの方、一緒にコーヒを飲みませう。

吉元 弘
鶏を200羽飼つています。無農薬での有機野菜作りにチャレンジしています。卵も出荷しています。相変らず忙しすぎて、元氣で頑張つていきます。

長嶺律雄
ジムにかよつてはいるが、ここ2ヶ月さぼつてはいる。おかげで体重増た。人間ドックで頭のテッペンから足元まで検査したら旅に出たい。

我謝盛安
毎年体力がおとろえてきたのをつくづく感じています。健康法としては毎日1時間位運動をしています(ウォーキング、自転車)。ストレス解消のため月1～2回カラオケへ(友人、隣組)。80才位を目標に頑張りますよ。

【お知らせ】
大変遅くなりましたが、トゥッシビー祝いの「祝金」は、6月17日に振込みをしました。通帳のご確認をお願いします。

「会員の訃報について」
謹んでご報告し、故人のご冥福をお祈りします。
砂川 正(2014.2.21)
満64歳、宮古島市在